

08 de agosto de 2011

El 15% de los pacientes diabéticos desconoce que sufre retinopatía

08/08/2011

Según ha informado hoy la Generalitat en un comunicado, en el primer semestre del año se han realizado retinografías de ambos ojos a un total de 5.879 pacientes diabéticos de la Comunitat en los departamentos de salud de Alcoi, Requena y Vinaròs.

Del total de diabéticos revisados, el 80 % (4.710 personas) no presenta lesiones, mientras que el 15 % (884 pacientes) han sido diagnosticados de retinopatía diabética en diferentes grados.

Dentro de este último grupo, el 87'8 % presenta retinopatía diabética no proliferativa leve; el 10 %, moderada; el 1'8 % sufre la enfermedad en un estadio severo; y un 0'5 % presenta retinopatía diabética proliferativa, que implica un estado más avanzado de afectación de la retina.

Para la directora médica de la Fundación Oftalmológica del Mediterráneo (FOM), Amparo Navea, la prevención de la retinopatía diabética puede conseguir "disminuir en el futuro el número de personas diabéticas con ceguera o mala visión".

El programa se inició en enero con el objetivo de conseguir la detección precoz de la retinopatía diabética entre la población diabética de la Comunitat que actualmente no está siendo tratada por un oftalmólogo. EFE